

Abierta la acreditación de prensa para la XXVIII Cumbre Iberoamericana de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno



Santo Domingo (República Dominicana) / Madrid (España), 27 de febrero de 2023.- El Gobierno de República Dominicana ha abierto el plazo para la acreditación de periodistas y medios de comunicación que deseen cubrir de manera presencial o virtual la [XXVIII Cumbre Iberoamericana de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno](#) que tendrá lugar en Santo Domingo entre el 22 y 25 de marzo.

Los medios que deseen acreditarse para realizar la cobertura presencial de la Cumbre Iberoamericana deben hacerlo a través de los enlaces web <https://cumbreiberoamericana.mirex.gob.do/> o <https://mirex.gob.do>

Esta acreditación se registrará de manera general, sin embargo permitirá dar cobertura virtual o presencial a este importante evento.

La prensa acreditada tendrá a su disposición contenidos útiles para la cobertura periodística, acceso a las transmisiones y a recursos multimedia, así como alertas de todos los eventos dentro y fuera de la agenda.

El período de acreditaciones para medios de comunicación y prensa permanecerá abierto hasta el 20 de marzo de 2023.

Adjuntamos un [manual logístico](#) con información con detalles del lugar del evento, las facilidades ofrecidas a la prensa acreditada (sala de prensa, recursos audiovisuales, redes sociales), así como otras informaciones prácticas (ubicación de la Cumbre, alojamientos, aeropuertos, sistemas de transporte...). En caso, de necesitar parking para sus vehículos, es necesario remitir a la organización el [formulario](#) Acreditación Vehicular a la organización.

AGENDA

- 22 de marzo:

Presentación del informe del Observatorio Iberoamericano de Cambio Climático y Desarrollo Sostenible de la Rábida

- 23 de marzo:

Presentación del Informe Sur-Sur y Triangular 2022
Inauguración del XVI Encuentro Empresarial Iberoamericano

- 24 de marzo: Reunión de Cancilleres

Entrega de las Conclusiones del XVI Encuentro Empresarial Iberoamericano. Conversatorio de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno

Presentación de los logros del Programa Iberoamericano sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad

- 25 de marzo:

XXVIII Cumbre Iberoamericana de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno

Enlaces de interés:

- [XXVIII Cumbre Iberoamericana](#)
- [Secretaría General Iberoamericana](#)

Acerca de la SEGIB (<https://www.segib.org/>)

La Secretaría General Iberoamericana en su carácter de órgano permanente de apoyo institucional, técnico y administrativo a la Conferencia Iberoamericana, tiene como objetivos: a) contribuir al fortalecimiento de la Comunidad Iberoamericana y asegurarle una proyección internacional; b) coadyuvar a la organización del proceso preparatorio de las Cumbres y de todas las reuniones iberoamericanas; c) fortalecer la labor desarrollada en materia de cooperación, de conformidad con el Convenio de Bariloche; y d) promover los vínculos históricos, culturales, sociales y económicos entre los países iberoamericanos, reconociendo y valorando la diversidad de sus pueblos.

MÁS INFORMACIÓN:

Secretaría General Iberoamericana
Lula Gómez
Tel. (+34) 639 788 459
igomez@segib.org

Sigue la conversación en redes:

[#CumbreRD2023](#)
[#AfianzarIberoamérica](#)



La **Secretaría General Iberoamericana** es el órgano permanente de apoyo a la Conferencia de Jefes de Estado y de Gobierno en la preparación de las Cumbres Iberoamericanas y encargado de llevar a cabo los mandatos que se derivan de las Cumbres y Reuniones Iberoamericanas. Trabaja con los **22 países iberoamericanos** para lograr el fortalecimiento de la comunidad iberoamericana, impulsando la cooperación en la educación, la cohesión social, la innovación y la cultura en los países de habla hispana y portuguesa en América Latina y la Península Ibérica. El Secretario General del organismo es el chileno **Andrés Allamand**.